



Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

Jakob Andres

Ein grosser Dank geht an

- Frau Dr. med. Irene Kieffer, Hausärzte Biglen
- das Spitex-Team Region Konolfingen für die einfühlsame Betreuung
- die Ärzte und das Pflegeteam der Abteilung N1 des Spitals Burgdorf
- Herrn Pfarrer Peter Raich für die würdevolle Trauerfeier
- Frau Elisabeth Tellenbach für den schönen Blumenschmuck
- die Organistin Frau Satomi Kikuchi
- die Musikgesellschaft Walkringen für die musikalische Umrahmung der Feier
- den Bestattungsdienst Grunder AG für die wertvolle Unterstützung

Wir danken allen, die mit uns an der Trauerfeier teilgenommen haben und die Jakob auf seinem Lebensweg mit Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind.

Vielen Dank für die zahlreichen berührenden Karten, Blumen, Geldspenden für späteren Grabschmuck und die Zuwendungen an die Spitex.

Bei der Einladung zur Trauerfeier Übergangene bitten wir um Entschuldigung.